

モザンビーク共和国選手団えひめキャンプ パラ陸上事後交流実施報告書



2022年2月

モザンビーク共和国選手団えひめキャンプ実行委員会

目 次

1. 参加メンバー	1
2. スケジュール	2
3. 受入れ体制		
(1)新型コロナウイルス感染症対策	3
(2)宿泊	3
(3)食事	3
(4)その他	3
4. 交流行事		
▪ 駐日モザンビーク大使訪問	4
▪ 来県歓迎セレモニー	4
▪ 記念植樹式	5
▪ パラアスリートクラブとの交流練習	5
▪ 松山市立東中学校交流会(オリパラ教育)	5
▪ 松山市立新玉小学校交流会	7
▪ 愛媛県立南宇和高等学校交流会	8
▪ ホストタウン自治体訪問	8
5. 視察・体験		
▪ 来島海峡急流観潮船	9
▪ 浴衣着付け体験	9

1 参加メンバー ‹‹ 団長1名 選手2名 計3名 ››

団長 (Chef de Mission)

Luis Rodríguez de Vera Mouliaa

(ルイス・ロドリゲス)

年齢：44歳

役職：パラリンピック委員会副会長



選手

Edmilsa Luciano Governo (エドミルサ ゴベルノ)

種目：T13 (視覚障がい) 女子 100m、400m

年齢：23歳

実績：2016 リオパラリンピック **銅メダル** (T12/400m)
2021 東京パラリンピック 6位入賞 (T13/400m)



選手

Hilário Xavier Chavela (イラーリオ・シャベラ)

種目：T13 (視覚障がい) 男子 400m、走幅跳

年齢：27歳

実績：2021 世界パラ陸上 400m 5位
2021 東京パラリンピック 走り幅跳び 7位入賞



※航空便の都合により、コーチらは参加せず、大会後直ぐに帰国した。

2. スケジュール 《6泊7日》

9月6日	9月7日	9月8日	9月9日	9月10日	9月11日	9月12日
	7:00	7:00	7:00	7:00	7:00	7:00
	7:30	7:30	7:30	7:30	7:30	7:30
8:00	8:00	8:00	8:00	8:00	8:00	8:00
		8:15				
		8:30		8:30	8:30	8:30
		8:45				
9:00	9:00		9:00	9:00	9:00	
				9:15		
9:30				9:30		
9:45	9:45					
10:00	10:00		10:00		10:00	10:00
10:30			10:30			
		10:45				
11:00	11:00		11:00			
			11:15			
	11:30					
12:00	12:00	12:00	12:00		12:00	11:50
12:30				12:00		
		12:30	12:30	12:30		12:00
12:45	12:45					
	13:00	13:00		13:00	13:00	13:00
13:15	13:15					13:15
				13:30		
	13:45		13:45			13:45
	14:00	14:00	14:00	14:00	14:00	14:00
	14:15		14:15			
	14:30		14:30			
15:00	15:00	15:00	15:00	15:00	15:00	15:00
	15:30				15:30	
16:00	16:00	16:00	16:00	16:00	16:00	16:00
16:30			16:30			
17:00		17:00	17:00	17:00	17:00	17:00
17:30						
18:00	18:00	18:00	18:00	18:00		18:00
	18:30	18:30	18:30	18:30		
19:00	19:00	19:00	19:00	19:00	19:00	19:00
20:00	20:00	20:00	20:00	20:00	20:00	21:10
						成田空港発

※黄色: 交流行事 青色: 視察・体験

3. 受入れ体制

(1) 新型コロナウイルス感染症対策

内閣官房オリパラ事務局が示す感染症対策に基づき作成した受入マニュアルを遵守して実施。
※入国後 14 日以上経過しているため、感染症対策をすることで県民との交流も可能。
主な対策は以下のとおり。

①スクリーニング検査の実施

滞在期間中に選手団及び関係者の PCR 検査を実施。

②移動時の接触回避

県内移動時には、PCR検査を受けた運転手による専用車両を確保。

③毎日の健康観察

選手団には県職員が帯同し、行動管理や健康状態を把握。

④基本的な感染症対策の徹底

三密の回避、場面に応じた適切な社会的距離の確保、マスクの着用、手洗い、消毒、換気の徹底、飛沫対策、体調管理の徹底、モノ経由の接触感染回避。

(2) 宿泊

・宿泊施設として、松山市内ホテル(9/6、7、9、10)、今治市内ホテル(9/8)、大洲市内宿泊施設(9/11)を利用。

(3) 食事

◇選手団の希望を聞きつつ、ホテルや移動先のレストラン等で、手指消毒等のコロナ対策を徹底のうえ、地域の特産物を取り入れた食事を摂った。

(4) その他

○通信環境

国内用のモバイル Wi-Fi ルータを計3台選手たちに貸与。

○通訳

2019 年に県内で合宿をした際、通訳を担当した松山市在住者が帯同。

4. 交流行事

● 駐日モザンビーク大使訪問

日 時: 令和3年9月6日(月)11:00~12:30

場 所: 駐日モザンビーク大使館



● 来県歓迎セレモニー

日 時: 令和3年9月6日(月)16:15~

場 所: 松山空港1階 国内線到着ロビー

内 容: ホストタウン自治体職員、空港職員による出迎え・ブーケ贈呈・歓迎の挨拶・選手団挨拶
(マスコミ取材あり)

【ルイス団長】

再び愛媛を訪れることができ、団長として深く感謝している。事前キャンプは子供たちとの交流(直接)がなかったので、子供たちに会えることを楽しみにしている。

【エドミルサ選手】

メダルの獲得は出来なかったが、愛媛でトレーニングができて本当に感謝している。皆さんにいただいたことはモザンビークの人たちに伝える。

【イラーリオ選手】

愛媛での事前合宿はとてもリラックスでき、家にいるようだった。大会で結果を出すことができず残念だったが、初めて日本を訪れて特に愛媛はとてもいい場所だと思う。次回はメダルを目指して頑張りたい。



●記念植樹式

日 時: 令和3年9月7日(火) 10:00~10:45

場 所: 愛媛県総合運動公園

内 容: モザンビークと愛媛県とのホストタウン交流を記念し、「ヤマボウシ」(花言葉: 友情)を植樹。
(マスコミ取材あり)

【イラーリオ選手】

花言葉とおり、ますますモザンビークと愛媛の皆さんとの友情が深まるよう願っている。



●パラアスリートクラブとの交流練習

日 時: 令和3年9月7日(火) 16:00~

令和3年9月10日(金) 16:00~

場 所: 松山城山公園(堀之内地区)

内 容: 愛アスリートクラブ選手との合同練習、トレーニング方法の共有、指導
(マスコミ取材あり)

松山市内や県総合運動公園を活動拠点とし、愛媛からパラリンピックを目指すパラアスリートを養成する愛アスリートクラブとの合同練習。2019年の事前合宿時にも合同練習を実施。



【エドミルサ選手】

2019年の事前合宿まで、ずっと膝痛で悩んでいたが、愛アスリートクラブのコーチに教えてもらったことをモザンビークで実践し続けたら痛みが無くなった。ずっと感謝を伝えたかった。

●松山市立東中学校交流会(オリパラ教育)

日 時:令和3年9月8日(水)8:45~10:15

場 所:松山市立東中学校体育館・グラウンド

内 容:質疑応答・ホストタウンについて(説明)・選手村等紹介・スポーツ交流・記念品贈呈
(マスコミ取材あり)



スポーツ交流



質疑応答



記念品贈呈

〈質疑応答〉

Q1 東京パラリンピックに出場した感想は？

【エドミルサ選手】

大会ではつまずいてしまい残念な結果だったが、愛媛で行ったトレーニングがとても役に立った。これからも学んだ知識を生かしてパリ大会に向けて頑張りたい。

【イラーリオ選手】

初めてのパラリンピックだったが、リラックスして大会に臨むことが出来た。

Q2 日本についての印象は？

【エドミルサ選手】

日本は笑顔の人が多く印象。教育がしっかりしていると思う。モザンビークでも教育に力を入れていくべきだと感じた。

【イラーリオ選手】

日本の方は教養のある人が多いと感じた。道路がきれいで、橋が頑丈に作られている。食事も美味しく、寿司がとても好きになった。

【松山東中学校生徒の感想】

パラリンピックで戦ってきたすごい選手たちの一つ一つの言葉が心にしみた。モザンビークに関わらず世界中の人たちと交流する必要があると感じた。

●松山市立新玉小学校交流会

日 時:令和3年9月10日(金)9:30~12:00

場 所:新玉小学校体育館・グラウンド

内 容:日本文化体験、紹介(琴、太鼓、習字、けんだま ほか)・スポーツ交流・記念品交換
(マスコミ取材あり)

新玉小学校で実施したモザンビーク募金を通じて集まった募金で選手団にバッグやスパイク、
スポーツウェアなどを贈呈。

募金活動の説明を受けた選手団は感謝の言葉を生徒の皆さんに伝え、お礼にモザンビークの
伝統工芸品等を贈った。



日本文化体験(琴)



日本文化体験(水軍太鼓)



児童との競争



記念品贈呈

【新玉小学校児童の感想】

(スポーツ交流での走りは)テレビで見たよりも早く感じた。

走っている姿がとても良かったので、走るときの参考にしたいと思う。

●愛媛県立南宇和高等学校交流会

日 時:令和3年9月11日(土)16:00~17:00

場 所:鹿野川荘 大宴会場

内 容:生徒2名が参加し、南宇和高校が取り組んでいる「おもてなし料理プロジェクト」で考えた愛南ゴールドのお寿司やしゃぶしゃぶを紹介。



南宇和高校は2019年にモザンビーク選手団が事前合宿を実施した際にも、同校農場で栽培した柑橘を用いたジュースをふるまっており、エドミルサ選手は二年ぶりの南宇和高校との交流となった。

●ホストタウン自治体訪問

日 時:愛媛県 令和3年9月7日(火)13:00~ 松山市 令和3年9月7日(火)14:00~

伊予市 令和3年9月9日(木)11:00~ 新居浜市 令和3年9月9日(木)14:00~

内 容:パラリンピック結果報告、記念品贈呈、概況



愛媛県



松山市



伊予市



新居浜市

5. 視察・体験

●来島海峡急流観潮船(今治市)

日時: 令和3年9月8日(水)14:00~



●浴衣着付け体験(内子町)

日時: 令和3年9月11日(土)10:00~

